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PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 14 mars 2022 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

De l’école St-Philippe, Commission scolaire des Sommets 

Date : 14 mars 2022 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement tenue 
le 14 mars 2022 à 18 h 15 de l’école St-Philippe (Rencontre 
virtuelle en Team).  

 
 

  ÉTAIENT PRÉSENTS : 

   

   
   Stéphane Lépine    Parent  
  Véronique Gagnon   Parent  
  Étienne Poirier    Parent 
  Julie Corriveau     Parent    
  Joanie Beauregard   Parent 
  Stéphane Lépine arrive à 18h40 Parent 
 
  Guylaine Normandin   Enseignante 
  Catherine Langlois   Enseignante 
  Manon Blanchet    Enseignante  
  Ariane Côté-Larouche   Enseignante 
  Steeve Duchesne    Enseignant  
    
  Guylaine Leclerc  Représentant(e) de la 

communauté 
 
  Providence Cloutier                              Représentante de la 
                                                                                               Communauté (domtar)  

   
 

  ABSENTS :     
  Frédéric Gauvreau   Parent 
   

  PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 

 

  Julie Dépelteau, directrice 
   

 

 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU 

QUORUM 

 

La direction constate le quorum, souhaite la bienvenue et débute la 
réunion à 18h18.  
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1.0 QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Pas de public 
 

 

 

 

2.0 NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE (décision) 

 

 

Il est proposé par Julie Dépelteau et résolu : 
 
QUE soit nommée Manon Blanchet comme secrétaire.  

 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 

 

3.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Guylaine Normandin et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour de la réunion soit adopté tel quel.  

 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 

 

 4.0 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 2 FÉVRIER 2022 

(décision) 

 

Il est proposé par Manon Blanchet et résolu : 
 
QUE le procès-verbal du 2 février 2022 soit adopté tel que présenté.  
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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5.0  SUIVI AU PROCÈS-VERBAL (information) 

 
   5.1 Campagne de financement 
 

La campagne de financement contient 11 produits. Tout est 
choisi, 2 types de planche : sucrée, salée. 4 produits 
possibles :  sucrée, salée ou les 2 ou juste la planche. La 
campagne utilisera une plateforme de la caisse Desjardins et 
nous aurons le double du profit puisque nous serons une école 
pilote. (offert par la caisse Desjardins). La campagne débutera 
le 28 mars et la livraison est prévue pour le 5 mai.  

 
 
 
   5.2 Plan de contingence SDG 
 
    Pas eu besoin de sondage, ni de contingence.  
 
 
 
 
   5.3 Responsable du SDG 
 
    Marie-Josée Dumas a quitté ses fonctions de responsable du 
    SDG. Il n’y a plus de responsable mais les fonctions sont  
    partagées présentement entre les éducatrices. Sarah Jane a 
    repris des rôles de coordination et une technicienne de l’Arc-
    en-ciel travaille aussi au niveau de l’encodage. Julie Bruneau 
    a donné officiellement sa démission.  
 
 
    

6.0  COMMUNICATION DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

 
Parc-école : 
 
Demande de la domtar 2 millions d’arbres au gouvernement à 
laquelle ils ont ajouté notre cour d’école pour des grands 
arbres et des bancs pour un coin lecture. L’ébéniste travaille 
là-dessus présentement et les bancs seront installés au 
printemps. 
 
Guylaine a fait une demande au CEFI en soudure pour se 
faire faire des pieds. Donc au besoin., cela pourra se faire.  
 
Inauguration au mois de mai, mois de l’arbre. 
 
 



4 

 

PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 14 mars 2022 

 
 7.0 ORGANISATION SCOLAIRE 

 
Voici ce qui est prévu pour le moment, proposé par le centre de 
service : 
 
433 élèves inscrits 
2 classes 1ere 
2 classes de 2 
1 classe de 1-2 
1 classe de 2-3 
2 classes de 3 
2 classes de 4 
1 classe de 3-4 
2 classes de 5 
2 classes de 6 
1 classe de 5-6 
 
Préscolaire : 
2 groupes de 4 ans 
2 groupes de 5 ans 

 
 
7.1  Discussion Classes Explo, 5e et 6e année 
 
Avec l’organisation proposée, on perd 8 places puisque le ratio est 
moins élevé dans les groupes multi-niveaux.  
Julie entame une démarche avec le centre de services et le syndicat 
quant au dépassement de ratios. 

 
Commentaires des parents du CÉ : 
 
Stéphane Lépine: positif, fil conducteur en cours d’année, mixte 
agréable de 5e et 6e année. Avoir à essayer des choses, prendre 
position, belle idée pour les jeunes. Beau rayonnement du projet en 
dehors de l’école. 
 
Julie Corriveau : beaux apprentissages en arts, travaux adaptés au 
profil, fait découvrir des éléments aux jeunes et aux familles. 
Cohorte dissoute en 5 groupes, plus de possibilité et de facilité à 
défaire des associations. Beau sentiment d’appartenance à leur 
groupe, ils veulent encore être appelés par le nom de leur classe 
explo. 

 
Joanie Beauregard : projet stimulant basé sur les intérêts des 
enfants et pour en développer de nouveaux aussi. 
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Véronique Gagnon : vérifie si les élèves peuvent changer de 
programme après 1 an et effectivement c’est ce qui est souhaité par 
les enseignants. Elle questionne aussi la constance de leur intérêt 
au cours de l’année, ce qui est constaté par les profs.  
 
Le conseil d’établissement est d’accord à mettre les efforts pour 
conserver les groupes Explo, en étant toutefois sensible à la tâche 
demandée aux enseignants et à l’équité des groupes.  

 
 

8.0   FORMATION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

 

On reconduit la même composition 6 parents 6 membres de l’école 
 

Il est proposé par Stéphane Lépine et résolu : 
 
QUE la formation du conseil d’établissement 2022-2023 soit 
adoptée telle que présentée.  

 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

9.0  SORTIES SCOLAIRES (décision) : 
 
Sortie Bombardier pour la classe de classe Explo techno, 8 mai 

 prochain. 
 
Groupe de Catherine (Explo-Art)  sortie (transportée par les parents) 

 au théâtre d’objets au centre culturel de Sherbrooke, payée par une 
 bourse reçue à sa classe, la sortie est prévue le 5 avril en pm, départ 
 après le dîner et retour pour les autobus à 15 h. 

 
Il est proposé par Julie Corriveau et résolu : 
 
QUE les sorties scolaires soient adoptées telles que présentées.  

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 
 

 10.0  COVID  

 

 

Masque tombé en éduc ! Moins d’absentéisme.  
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 11.0   COMMUNICATION : 

 

 11.1   De la présidence : 
  Rien de spécial 
 
 
 11.2 Des enseignants : 
  Rien de spécial 
 
 
 11.3 Du service de garde : 
  Défi chin chin la semaine prochaine, 25 mars pédago sortie 
  cabane à sucre 
 
 11.4 Des membres du comité de parents : 
  Il y aura élection pour des postes du CA dans certaines zones. 
 
 
 
12.0   MENTIONS SPÉCIALES 

 

      Aucune 
 
 

 

 13.0 VARIA 

 

  13.1 INFO hebdo :  
   

  Véronique Gagnon aimerait une info lettre ou une autre façon de 
voir ce qui se passe à l’école autre que facebook. Elle aimerait 
avoir des invitations de formation.  

   Elle a plusieurs idées, des blog, suggestions de livres, des bons 
coups etc. Aussi un lien pour passer de l’info du comité de 
parents. 

 

  Suite à la discussion : 
   
  Difficile de voir qui le ferait et qui le lirait vraiment.  
  Julie explique qu’il serait difficile d’investir le temps pour monter 

tout ça. Plusieurs courriels sont envoyés aux parents, surtout 
administratifs. Pour le suivi des activités, les classes le font avec 
leurs parents, à leur façon. Il y a aussi le facebook de l’école pour 
des activités spéciales d’école. 
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  13.2 FRAIS chargés aux parents : 
 
  Julie travaillera les encadrements des frais chargés avec les 

enseignants. Elle présente une liste de frais exigibles ou non. 
   
  Voici ce qu’en pensent les parents : 
  Demande de retourner le matériel non utilisé à la fin de l’année.  
  Frais similaires d’une classe à une autre sauf les projets spéciaux. 
  Essayer d’être cohérent d’un niveau à l’autre 
  (au niveau des couleurs de duo tang, par exemple, pour permettre 
  de les réutiliser). Cahiers d’activités intéressants parce qu’ils sont 
  colorés et plus attrayants.  
  
 
  13.3 COURSE du Tournesol : 
 
  Steeve a fait parvenir un courriel pour s’inscrire à la course, 

dimanche le 22 mai prochain.  
 

 

 14.0 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 

La levée de l’assemblée est proposée à 20 h 20.  
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
 

 

Stéphane Lépine  Julie Dépelteau 
Président d’assemblée  Direction 

 


